

Thun, 8. Dezember 2020

MEDIENMITTEILUNG

1000. Geburt des Jahres im Spital Thun

Amine Jibreel Alla – so heisst das Baby der 1000. Geburt dieses Jahres im Spital Thun. Das Team der Frauenklinik freut es ausserordentlich, dass die 1000. Geburt im 2020 Ende November verzeichnet werden konnte.



Am 27.11.2020, um 22.34 Uhr war es soweit: das Jubiläumsbaby Amine Jibreel kam auf die Welt. Er ist das Baby der 1000. Geburt in diesem Jahr im Spital Thun. «Die Geburt ist reibungslos verlaufen. Wir freuen uns, dass Familie Alla aus Thun ihren kleinen Amine Jibreel gesund und wohlauf in die Arme schliessen konnte», sagt

Dr. med. Evigna Herren, Gynäkologin und Belegärztin am Spital Thun. Sie gehörte zusammen mit Sylvia Anliker (Hebamme), Dr. med. Elisa Zeman (Assistenzärztin) sowie Aliko Keller (Hebamme in Ausbildung) zum Betreuungsteam von Frau Alla und damit zu den ersten Gratulantinnen der glücklichen Eltern.

In guten Händen

Auch wenn sich vieles in Zeiten von Corona verändert hat – die Geburt eines Kindes nicht. Jede einzelne ist und bleibt besonders und einzigartig. Das ganze Team (Gynäkologinnen und Gynäkologen, Hebammen, Pflegemitarbeitende auf der Wochenbett-Station) ist bestrebt, auch in diesen herausfordernden Zeiten alles daran zu setzen, dass sich die Frauen, ihre Partner und die Neugeborenen bei uns gut und sicher aufgehoben fühlen.

Grosses Engagement

Im Spital Thun kommen jährlich rund 1'200 Babys zur Welt. Die individuelle und familienfreundliche Betreuung und Begleitung von Kind, Mutter und Eltern vor, während und nach der Geburt steht dabei im Zentrum der Anstrengungen des Teams der Geburtenabteilung. Ein engagiertes Team von Hebammen, Beleghebammen, Ärztinnen und Ärzten sowie Mitarbeiterinnen aus dem Bereich der Pflege engagiert sich im Spital Thun an 24 Stunden pro Tag, 365 Tage im Jahr um das Wohl der Kinder, Mütter und Väter.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung:

Brigitte Graf

Fachbereichsleiterin Geburtenabteilung

Tel. 058 636 28 80, geburten@spitalstsag.ch

Bruno Guggisberg

CEO

Tel. 058 636 20 20, E-Mail: marie-anne.perrot@spitalstsag.ch

Kurzporträt der Spital STS AG

Die Spital Simmental-Thun-Saanenland (STS) AG gewährleistet als Regionales Spitalzentrum in den Spitalbetrieben Thun und Zweisimmen die medizinische Versorgung für eine stetige Wohnbevölkerung von 150'000 Menschen und die Touristen in der Region. Über 1'900 Mitarbeitende sorgen rund um die Uhr für das Wohl der Patientinnen und Patienten. Pro Jahr werden rund 16'500 stationäre Patienten behandelt und rund 220'000 ambulante Patientenbesuche verzeichnet.

Im Medizinischen Zentrum am Bahnhof Thun werden Patienten mit körperlichen, nicht lebensbedrohlichen Beschwerden, Verletzungen oder Unfällen, für die eine Konsultation notwendig ist, die aber nicht direkt im Notfallzentrum des Spitals Thun stattfinden muss, rasch und unkompliziert ohne vorherige Terminabsprache medizinisch betreut.

Nebst der medizinischen und pflegerischen Akutversorgung gewährleistet die Spital STS AG in ihrem Versorgungsgebiet den Ambulanz- und Rettungsdienst und die ambulante und tagestationäre psychiatrische Versorgung. Hinzu kommt die Führung von verschiedenen Langzeitpflege- und Altersheim-Einrichtungen (Alterswohnen STS AG), das Engagement für die berufliche Eingliederung (BFK Thun), die Beteiligungen an der Radio-Onkologie Berner Oberland AG, an der easyCab AG im Bereich der Behinderten-, Rollstuhl- und Patienten Transporte in der Region Bern und erweiterten Umgebung sowie an der Medbase Berner Oberland AG im Tätigkeitsfeld der ambulanten Grundversorgung.